



Sechseläuten Kinderumzug

17.04.2016 22:00:00 | katja.streuli@kadetten.ch | 0 Kommentare

Trotz Regen marschierten die Jugendlichen am Kinderumzug des Sechseläutens mit.

Bis kurz vor dem Umzug sah es noch trocken aus. Leider mussten dann im letzten Moment doch noch die Pelerinen angezogen werden.

[Link](#) zur Bildergalerie

[←Vorangehender ArtikelKadettefäscht 2015](#)

[→Nächster ArtikelInstrumentenzauber in Horgen](#)

- [Version zum Drucken](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

Keine Kommentare vorhanden.

<http://www.kadettenhorgen.ch/de/Verein/aktuell/Neuvmeldung?filterCategory=4&newsid=55&appview=1&smallscreen=1&pdfview=1>

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#) .

Verstanden